

Pressemitteilung

Im nächsten Jahr kein autofreier Sonntag

Landkreise und Kommunen beschließen vorübergehende Aussetzung aus finanziellen Gründen

Aufgrund der angespannten finanziellen Situation der öffentlichen Haushalte haben sich die Träger der im zweijährigen Turnus stattfindenden Veranstaltung „Natürlich Bergstraße – Autofreier Sonntag“ dazu entschlossen, den ursprünglich für Mai 2013 anberaumten Event vorübergehend auszusetzen.

Die Veranstaltung, bei der die Bundesstraße 3 zwischen Darmstadt-Eberstadt und Heppenheim für einen Tag lang für den motorisierten Verkehr gesperrt ist, wird seit dem Jahre 1993 von den Landkreisen Bergstraße und Darmstadt-Dieburg in Kooperation mit den anliegenden Kommunen Darmstadt, Bickenbach, Seeheim-Jugenheim, Alsbach-Hähnlein, Zwingenberg, Bensheim und Heppenheim durchgeführt. Neben aufwändigen Sperr- und Umleitungsmaßnahmen an der Bundesstraße sowie den Seitenstraßen sind weit über hundert Personen bei der Großveranstaltung im Einsatz. Der finanzielle und organisatorische Aufwand für die öffentliche Hand beläuft sich nach vorsichtigen Schätzungen auf einen niedrigen sechsstelligen Betrag. Auch die Möglichkeiten, Sponsoren für eine derartige Veranstaltung zu finden, sind derzeit sehr gering.

Da die Veranstaltung im zweijährigen Turnus stattfindet, wird sie frühestens wieder im Mai 2015 fortgeführt.